

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!

Trinitatis, 7. Juni 2020 Gott in Steinbach

Wir laden Sie herzlich ein zu unserem Videogottesdienst „Gott in Steinbach“ am diesjährigen Sonntag Trinitatis. Im neuen Industriegebiet „Im Gründchen“ wird fleißig gebaut. Neues entsteht, Zukunft wird gestaltet. Auch unser Leben ist gewissermaßen eine Baustelle. Pfarrer Herbert Lüdtkke möchte uns ermuntern, unsere individuellen „Baustellen“ mutig und entschlossen zu gestalten.

Das Lied „Heilig“ wird vorgetragen von Melissa Bartl und Sabine Baumgart. Lucia Gronchi singt „Sei behütet“ - beide Lieder arrangiert für Klavier und Cello mit Ellen und Nathalie Breitsprecher. „Bewahre uns Gott“ in einem Arrangement für Kontrabass (Clemens Mohr) und Klavier (Ellen Breitsprecher) singt Melissa Bartl.

Pfarrer: Herbert Lüdtkke

Kamera und Schnitt: Andreas Mehner

Wir danken allen Spenderinnen und Spendern für Ihre guten Gaben! Auch in der vergangenen Woche konnten wieder viele Essensgutscheine verteilt werden.

Wenn Sie das Engagement der Ev. St. Georgsgemeinde während diesen Krisenzeiten weiterhin unterstützen möchten, dann freuen wir uns sehr über Ihre Spende.

Spendenkonto:
Ev. St. Georgsgemeinde
IBAN: DE89500617410100115878
BIC: GENODE51OBU
Verwendungszweck: Krisenhilfe

Gott segne Sie! Bleiben Sie behütet!

Pfr. Herbert Lüdtkke im Namen des Kirchenvorstandes der Ev. St. Georgsgemeinde

Besuchen Sie unseren YouTube-Kanal!



Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach

